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       ¡Cuatro noticias, cuatro¡       

José González Parada.- 1º noticia.- El día 12 de Enero de 2008 se presentó en nuestro
Ayuntamiento el proyecto del Puerto deportivo que se instalaría al norte del muelle pesquero de
Bonanza. A dicha presentación asistieron: Alcaldesa de Sanlúcar,
Irene García Macías. 
Viceconsejero de Obras Públicas y Transportes
, Luis García Garrido.
Delegado provincial de Obras Públicas
, Pablo Lorenzo.
Directora gerente de la Empresa Pública de Puertos de Andalucía
Montserrat Badía.
Responsable de planificación e infraestructuras de la empresa Pública de Puertos de
Andalucía
, Manuel Ollero quien explicó detenidamente el proyecto.
  
   
    Euroestudios fue la empresa encargada de realizar los estudios del proyecto básico de
nueva infraestructura prevista para la flota de recreo en el puerto de Bonanza. Dicho proyecto
consistiría en la ampliación de la plataforma actual mediante rellenos con el fin de facilitar el
desarrollo de un área técnica destinada tanto para la flota pesquera como para la de recreo.
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